

Le président de la Russie confirme que son pays est disposé à geler la production de pétrole



La Havane, 21 novembre (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine a confirmé que son pays est disposé à geler la production de pétrole au niveau où elle se trouve actuellement .

Au cours du 14e Forum de Coopération Économique Asie-Pacifique qui a pris fin au Pérou, Vladimir Poutine a souligné que cela ne porte aucun préjudice au secteur énergétique de son pays.

Il a également souligné qu'il espère parvenir à un accord avec les pays membres de l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole pour stabiliser les cours du brut à l'échelle internationale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112727-le-president-de-la-russie-confirme-que-son-pays-est-dispose-a-geler-la-production-de-petrole>



Radio Habana Cuba